

Hofor Racing bereit für 6h Abu Dhabi



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

Nach den Ausfall bei den 24h Dubai ist Hofor Racing bereit, um bei den 6h Abu Dhabi anzutreten.

Nur eine Woche nach den 24h Dubai geht es für Hofor Racing in den Vereinigten Arabischen Emiraten weiter. Der unter Schweizer Flagge startende Rennstall aus Saarbrücken wird mit einem Mercedes-AMG GT3 die 6h Abu Dhabi bestreiten. Michael Kroll, Chantal Prinz, Alexander Prinz und Timo Rumpfkeil werden das Rennen in dem grau-pinken Mercedes-AMG GT3 bestreiten.

Nach dem kollisionsbedingten Ausfall in der Nacht in Dubai arbeitete das Team hart daran, um den GT3-Boliden neu aufzubauen. „Vielen Dank an die gesamte Mannschaft für den mega Job, dass sie uns das Auto wie neu hingestellt haben!“, freut sich Alexander Prinz. „Wir konnten am Mittwoch sogar bereits die ersten Testrunden in Abu Dhabi drehen und der Wagen fühlt sich großartig an!“

Motopark-Teamchef Rumpfkeil wird Hofor Racing, wie schon bei den 24h Dubai, auch in Abu Dhabi unterstützen. Beim 24-Stunden-Rennen zeigte er schnelle Rundenzeiten im Mercedes-AMG GT3 des Teams und konnte zudem auch viele wichtige Tipps und Tricks vermitteln.

Beim sechsstündigen Rennen auf dem Yas Marina Circuit in Abu Dhabi will Hofor Racing um den Klassensieg in der GT3 Am-Kategorie kämpfen. Nachdem das Team in Dubai einen guten Speed zeigen konnte, wird es in Abu Dhabi erneut auf starke Konkurrenz in der Klasse treffen, doch Prinz zeigt sich zuversichtlich: „Unser Speed in Dubai war, gerade in der Nacht, extrem konkurrenzfähig. Daran wollen wir anknüpfen und wir sind zuversichtlich, dass wir um ein Topergebnis in der Am-Klasse fahren werden. Dazu wollen wir uns auch in der Gesamtwertung möglichst weit vorne positionieren!“

Nach ausgiebigen Testsitzungen von Mittwoch bis Freitag wird es ab Samstag ernst auf dem Yas Marina Circuit. Im Qualifying am Samstag zum Sonnenuntergang (ab 14:40 Uhr deutscher Zeit) wird über die Startpositionen auf der spektakulären Anlage vor den Toren der Hauptstadt des arabischen Landes entschieden. Das Rennen startet am Sonntag um 07:30 Uhr deutscher Zeit.

Die 24H Series wird, wie gewohnt, das Qualifying und das Rennen in ihrem internationalen Livestream übertragen. Interessenten können die Sitzungen im Livestream auf YouTube weltweit kostenfrei verfolgen.

🇬🇧 English Version

Hofor Racing ready for 6h Abu Dhabi



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals

After the retirement at the 24h Dubai Hofor Racing is ready to compete at the 6h Abu Dhabi.

Just one week after the Dubai 24h race, Hofor Racing is competing again in the United Arab Emirates. The Saarbrücken-based team, which races under the Swiss flag, will compete in the Abu Dhabi 6h race with a Mercedes-AMG GT3. Michael Kroll, Chantal Prinz, Alexander Prinz and Timo Rumpfkeil will compete in the race in the grey-pink Mercedes-AMG GT3.

After the collision-related retirement during the night in Dubai, the team worked hard to rebuild the GT3 car. 'Many thanks to the whole team for the great job, for getting the car back in mint condition!' said Alexander Prinz. 'We were even able to do the first test laps in Abu Dhabi on Wednesday and the car feels great!'

Motopark team principal Rumpfkeil will be supporting Hofor Racing in Abu Dhabi as well, as he did at the Dubai 24 Hours. At the 24-hour race, he posted fast lap times in the team's Mercedes-AMG GT3 and was also able to share many important tips and tricks.

Hofor Racing is aiming for a top spot in the GT3 Am category at the six-hour race at the Yas Marina Circuit in Abu Dhabi. After the team was able to show good speed in Dubai, it will again face strong competition in the class in Abu Dhabi, but Prinz is confident: 'Our speed in Dubai, especially at night, was extremely competitive. We want to build on that and we are confident that we will be in with a chance of a top result in the Am class. We also want to position ourselves as far forward as possible in the overall standings!'

After extensive test sessions from Wednesday to Friday, the action starts in earnest at the Yas Marina Circuit from Saturday. The starting positions at the spectacular facility just outside the capital of the United Arab Emirates will be decided in qualifying on Saturday at sunset (from 2:40 pm German time). The race starts on Sunday at 7:30 am German time.

As usual, the 24H Series will broadcast the qualifying and the race in its international livestream. Interested parties can follow the sessions in the livestream on YouTube worldwide for free.



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals



(C) Chris Lazenby - Lazenby Visuals